

Protokoll

82. Sitzung | Sommersemester 2025



Gremium:	Campus-ASTA Furtwangen
Termin:	24.03.2025
Zeit:	13.15 Uhr
Ort:	ASTA Büro (B 0.03)
Mitglieder:	<ul style="list-style-type: none"><input checked="" type="checkbox"/> Alexander Gritzfeld [AG] geht um 13:40<input checked="" type="checkbox"/> Anna Sophia Wagner [AW]<input type="checkbox"/> Damian Augustin [DA]<input checked="" type="checkbox"/> Damian Geiger [DG]<input checked="" type="checkbox"/> Felix Gorgus [FG]<input type="checkbox"/> Felix Wolf [FW]<input checked="" type="checkbox"/> Jan Schöbel [JS]<input checked="" type="checkbox"/> Justin Dretvic [JD]<input checked="" type="checkbox"/> Kai-Luka Lüthje [KL]<input checked="" type="checkbox"/> Luisa Putnik [LP]<input type="checkbox"/> Lena Meister [LM]<input type="checkbox"/> Marian Walter [MW]<input type="checkbox"/> Marvin Laubscher [ML]<input checked="" type="checkbox"/> Max Schubach [MS]<input checked="" type="checkbox"/> Nelson Leichsnering [NL]<input checked="" type="checkbox"/> Nils Hack [NH]<input type="checkbox"/> Rouven Bleich [RB]<input checked="" type="checkbox"/> Thomas Ulmer [TU]<input checked="" type="checkbox"/> Tim Goldschmidt [TG]<input checked="" type="checkbox"/> Vivien Peschke [VP]
Sachverständige:	<ul style="list-style-type: none"><input checked="" type="checkbox"/> Siegfried Fien [SF] (Haushalt)
Anwärter:	<ul style="list-style-type: none"><input checked="" type="checkbox"/> Julian Demmel<input checked="" type="checkbox"/> Moritz Bastians<input checked="" type="checkbox"/> Levi Laich<input checked="" type="checkbox"/> Sergej Baev<input checked="" type="checkbox"/> Tobias Stadler<input checked="" type="checkbox"/> Alex Meinze kommt um 13:20<input checked="" type="checkbox"/> Sophia Heim
Schriftführung:	Kai-Luka Lüthje
Vorsitz:	Tim Goldschmidt

Agenda

1	Organisatorisches	1
1.1	Begrüßung	1
1.2	Bestätigung des Protokolls der 81. Sitzung	1
1.3	Bestätigung der 82. Tagesordnung	1
1.4	Ankündigungen	1
1.5	Referat: Finanzen	2
1.6	Referat: Technik	3
1.7	Referat: Sport & Freizeit	3
1.8	Veranstaltung Yu-Gi-Oh!-Referat	4
1.9	Referat: Marketing	4
1.10	Werbung Studierbars	4
1.11	Referat: Eventmanagement	4
1.12	Referat: Hochschulpolitik	4
2	Weitere Agendapunkte	5
2.1	Personalwahlen	5
2.2	Stand Kleidungsbestellung	5
2.3	Ausflug	5
2.4	Gruppenfoto/Image Film (Idee aus letztem Semester)	5
2.5	Nutzung der Putzmaschine durch Putzfrauen	6
2.6	Verkauf Tickets für ErstiParty	6
2.7	Schichten für ErstiParty (AStA Mitglieder!!)	6
2.8	Gasflaschen (Eigentum- vs. Leihflaschen)	6
2.9	Reduktion des Alkoholkonsums & Lagerung Bierkisten	6
2.10	Aufgabenverteilung Umbau AStA Büro	6
3	Sonstiges	6
3.1	Auf- Abbau ErstiParty	6
3.2	SD-Karte AG-Server	6

Protokoll

Beginn: 13.15

1 Organisatorisches

1.1 Begrüßung

1.2 Bestätigung des Protokolls der 81. Sitzung

Das Protokoll der 81. Sitzung wird als bestätigt erklärt.

1.3 Bestätigung der 82. Tagesordnung

Die 82. Tagesordnung wird als bestätigt erklärt.

1.4 Ankündigungen

– **TG:** Hochschul-AStA Sitzung 25.03.2025 19 Uhr ASTA Büro

1.5 Referat: Finanzen

1.5.1 Stand der ganzen Bestellungen.

- **TG:** Stand der Ganzen Bestellungen
- **JS:** Es sollte alles da sein.
- **JD:** Verleih Darts sind angekommen

1.5.2 Kamera für "da oben".

- **TG:** Wird vertagt der Punkt

1.5.3 Finanzantrag Malervlies.

- **NH:** Malervlies für Veranstaltungen im GroßKoz damit der Teppichboden nicht beschädigt wird
- **TG:** Hat sich bewährt ist eine gute Idee
- **TG:** Ist bestätigt

Abstimmung	
Abstimmungsfrage	Finanzantrag Malervlies
Dafür	13 Stimmen
Dagegen	0 Stimmen
Enthaltung	1 Stimmen

1.5.4 Finanzantrag Gobo.

- **NL:** Ist für ein Licht das ein AStA Logo an die Wand wirft
- **NL:** Antrag ist auf vorbehalt da evtl. der TD noch die Gobo fertig bekommt

Abstimmung	
Abstimmungsfrage	Finanzantrag Gobos
Dafür	12 Stimmen
Dagegen	1 Stimmen
Enthaltung	1 Stimmen

1.5.5 Finanzantrag Headsets.

- **NL:** Headsets für besseres Verständnis da das Funkgerät schwer zu verstehen war

Abstimmung	
Abstimmungsfrage	Finanzantrag Headsets
Dafür	11 Stimmen
Dagegen	1 Stimmen
Enthaltung	2 Stimmen

1.5.6 Finanzantrag Kabelzubehör.

- **NL:** Für bessere Organisation für Kabel an Traversen etc.

Abstimmung	
Abstimmungsfrage	Finanzantrag Kabelzubehör.
Dafür	13 Stimmen
Dagegen	1 Stimmen
Enthaltung	0 Stimmen

1.5.7 Finanzantrag Marv.

- **DG:** Zubehör für die AC. z.B. Flaschenöffner, Gummimatte
- **AG:** Haben wir nicht erst Matten bestellt?
- **DG:** Ja aber zu wenig Matten für Oben und Unten bei der Party
- **JD:** Keine Persönlichen Flaschenöffner

Abstimmung	
Abstimmungsfrage	Finanzantrag Flaschenöffner
Dafür	12 Stimmen
Dagegen	1 Stimmen
Enthaltung	1 Stimmen

1.6 Referat: Technik

Es gibt keine nennenswerten Neuigkeiten

1.7 Referat: Sport & Freizeit**1.7.1 Finanzantrag Chor.**

- **LP:** Wird erledigt

1.7.2 Kickerref keine Zeiten angezeigt?

- **TG:** Die Zeiten werden nicht angezeigt
- **LP:** Nicht klar warum die Zeiten nicht im Wochenkalender angezeigt werden
- **LP:** Versucht es nochmal neu zu machen
- **JD:** Hat es gefixt das Datum wurde auf 2025 geändert

1.8 Veranstaltung Yu-Gi-Oh!-Referat

- **AG:** Neues Yu-Gi-Oh! Turnier am 16.04 mit preisen wie das letzte Semester.
- **AG:** Es muss nichts bestellt werden da es aus dem Bestand kommt

Abstimmung	
Abstimmungsfrage	Yu-Gi-Oh! Turnier
Dafür	14 Stimmen
Dagegen	0 Stimmen
Enthaltung	0 Stimmen

1.9 Referat: Marketing

1.10 Werbung Studierbars

- **AW:** Es wird Werbung gemacht für Studierbars und Ticketverkauf läuft
- **SF:** Wie viele wurden verkauft?
- **AW:** 139 Tickets wurden verkauft
- **TG:** Werbung für die nächsten Studierbars folgt

1.11 Referat: Eventmanagement

1.11.1 Studierbar 20.03 Fazit.

- **TG:** Verkauf lief gut, Stimmung war gut und allgemeinen ein Positives Feedback

1.11.2 Running Cocktail 1.4.

- **TG:** After Party ist in der AC. Damit nicht alle hoch zum speicher laufen müssen.

1.11.3 Sachstand Finanzanträge Theke.

- **TG:** Ist im Stura bestätigt worden. Angebote werden verglichen und dann wird bestimmt wie es umgebaut wird.

1.12 Referat: Hochschulpolitik

1.12.1 Geocaching Anfrage.

- **TG:** Stadt hat die Hochschule angefragt und möchte gerne das der AStA dort mithilft.
- **TG:** Treffen initial auf dem Rathaus was es genau ist.
- **JS:** Hat schonmal Geocaching betrieben und würde mit zur Stadt gehen.

2 Weitere Agendapunkte

2.1 Personalwahlen

Abstimmung	
Abstimmungsfrage	Soll Alex Meinze in den Campus AStA Furtwangen (Technik) gewählt werden?
Dafür	8 Stimmen
Dagegen	1 Stimmen
Enthaltung	4 Stimmen
Abstimmung	
Abstimmungsfrage	Soll Larissa Gaedes in den Campus AStA Furtwangen (Marketing) gewählt werden?
Dafür	9 Stimmen
Dagegen	0 Stimmen
Enthaltung	4 Stimmen
Abstimmung	
Abstimmungsfrage	Soll Leon Dorner in den Campus AStA Furtwangen (Eventmanagement) gewählt werden?
Dafür	8 Stimmen
Dagegen	0 Stimmen
Enthaltung	5 Stimmen

2.2 Stand Kleidungsbestellung

- **TG:** Erster Schwung wurde bestellt.
- **TG:** Wenn noch jemand was bestellen will einfach in dem Hedgedoc Dokument eintragen.

2.3 Ausflug

- **TG:** Terminfindung ist hinfällig da sich vieles verschoben hat und kein klarer Termin gefunden werden kann.
- **FG:** Eigenanteil muss noch bestimmt werden
- **TG:** Terminfindung wird nach der Sitzung neu gemacht

2.4 Gruppenfoto/Image Film (Idee aus letztem Semester)

- **MS:** Gruppenfoto soll gemacht werden
- **AW:** Ein extra Termin soll gemacht werden

2.5 Nutzung der Putzmaschine durch Putzfrauen

- **NH:** Ralf (TD) hat gefragt ob die Putzfrauen die Putzmaschine in der AC nutzen können. MW und ich sehen da kein großes Problem
- **JD:** Testlauf für die Putzmaschine wäre sinnvoll
- **NL:** Einweisung wäre nützlich
- **TG:** Hält das für Sinnvoll

2.6 Verkauf Tickets für ErstiParty

- **TG:** Werbung läuft gut evtl. nochmal in den Semestern werbung machen.

2.7 Schichten für ErstiParty (AStA Mitglieder!!)

- **TG:** Helferlisten sind gefüllt worden mit Mitgliedern die noch Kapazitäten haben

2.8 Gasflaschen (Eigentum- vs. Leihflaschen)

- **TG:** Hat sich soweit erledigt.

2.9 Reduktion des Alkoholkonsums & Lagerung Bierkisten

- **NH:** Hier steht viel Alkohol rum. Der Konsum im Büro sollte reduziert werden.
- **MS:** Es sollte im nachhinein auch aufgeräumt werden.
- **NH:** Es ist ein Büro hier sollte nicht getrunken werden.
- **TG:** Es sollte aufgeräumt werden.
- **NH:** Es soll abgeklärt werden ob der Regelmäßiger Konsum so in Ordnung ist

2.10 Aufgabenverteilung Umbau AStA Büro

- **TG:** Wird verschoben

3 Sonstiges

3.1 Auf- Abbau ErstiParty

3.2 SD-Karte AG-Server

TG: DG kümmert sich darum

Schluss: 14:00

Vorsitz der 83. Sitzung